

27/04/2022

L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ A NOUVEAU CLASSÉE DANS LES 5% DES MEILLEURES UNIVERSITÉS DU MONDE

La nouvelle édition du classement du Center for world university rankings (CWUR) vient d'être publiée pour l'année 2022. L'université de Franche-Comté est à nouveau classée dans les 5% premières meilleures d'entre elles.

Classée dans les 5 premiers pour cent d'un recensement de 20 000 établissements d'enseignement supérieur dans le monde, l'université de Franche-Comté continue d'être reconnue pour la qualité de ses formations dispensées ainsi que celle de ses travaux de recherche conduits en son sein.

« Ce classement est une nouvelle fierté pour notre établissement. Il reconnaît la qualité de nos formations et l'excellence de la recherche qui se distingue à l'université de Franche-Comté. Nous nous réjouissons de ce maintien qui valorise le travail de toute la communauté universitaire, nos personnels, nos étudiants, nos chercheurs et enseignants. » a déclaré Macha Woronoff, présidente de l'université de Franche-Comté.

Le CWUR publie tous les ans l'unique classement mondial des établissements d'enseignement supérieur qui ne se base pas sur des données fournies par les structures elles-mêmes. Les critères de sélection sont les suivants : la qualité de l'éducation, l'emploi des diplômés, la qualité du corps professoral et le rendement de la recherche.

Contact presse

Mathilde Dehestru

mathilde.dehestru@univ-fcomte.fr

06 50 80 21 67